



Refuerzan campaña destinada a la prevención y autocuidado para así evitar ser víctimas de delitos en esta Navidad

## “Prevenimos y celebramos, entre todos nos cuidamos”

El coordinador regional de Seguridad Pública, Rodolfo Núñez, instó a denunciar de forma anónima al programa Denuncia Seguro y a comprar en el comercio formal.

“Prevenimos y celebramos, entre todos nos cuidamos”, es el nombre de la campaña de prevención impulsada por la Subsecretaría de Prevención del Delito a nivel nacional y que, en esta ocasión, incorporó a Sernac y la Dirección de Seguridad de la Municipalidad de Machali para conversar con los vecinos sobre la importancia de la denuncia, los resguardos al usar medios de pago electrónicos, los derechos de la Ley del Consumidor y la importancia de preferir el comercio establecido.

“La prevención y el autocuidado son clave para evitar ser víctimas de delitos o emergencias, sobre todo en fechas como Navidad en que tendemos a exponernos más a situaciones riesgosas. Por eso, en esta ocasión, reforzamos el llamado a cuidar nuestras tarjetas para evitar ser víctima de delitos como la clonación. Mediante pequeñas medidas como ocultar el teclado al momento de digitar nuestra clave o no perder de vista la tarjeta al momento de pagar estamos previniendo su ocurrencia”, indicó el coordinador regional de Seguridad Pública, Rodolfo Núñez Bustamante.

Para el director regional de Sernac, Ignacio Tello, tanto la prevención de delitos asociados al uso de las tarjetas, así como el cumplimiento de los derechos del consumidor, son temas de interés de la institución y razones para preferir el comercio establecido.



do. “Nuestro mensaje principal es que las personas compren seguro y para eso, compren en el comercio establecido. El comercio establecido es la única posibilidad que tenemos como consumidores de poder ejercer los derechos que la ley nos entrega, ya sea cuando un producto sale malo o defectuoso, poder ejercer la garantía legal, o eventualmente poder demandar o denunciar a aquel proveedor que no tenía condiciones de seguridad para la venta de un producto”, señaló.

Durante la jornada de difusión realizada en el centro comercial Paseo Parque Macha-

li, las instituciones entregaron información sobre el programa Denuncia Seguro, Apoyo a Víctimas y las campañas preventivas de Navidad. Uno de los temas destacados en la ocasión fueron las recomendaciones para evitar ser víctima de delitos económicos como la clonación de tarjetas de crédito o débito.

“Queremos que todos guarden buenos recuerdos de estas fiestas, por eso hemos hecho énfasis en las medidas de prevención. Pero, en caso de que lamentablemente alguien sea víctima de un delito de este tipo u otro, el llamado es siempre a denunciar ante Carabine-

ros, PDI, Fiscalía o a través del programa de denuncia anónima Denuncia Seguro al \*4242”, agregó el coordinador regional de la Subsecretaría de Prevención del Delito.

En los próximos días, en el marco de la campaña “Pre-

todos nos cuidamos”, la Coordinación Regional de Seguridad Pública seguirá realizando actividades de difusión en distintos puntos de la Región de O'Higgins, instando a los vecinos, vecinas, comerciantes y compradores a celebrar y realizar sus